

Coucou tout le monde!

Très loin du Taj Mahal, on vous écrit de Lamotte, où on est arrivées quelques jours avant les épreuves, pour ne pas trop stresser.

Nous avons un peu visité les environs, surtout le centre-ville d'Orléans. Nous avons un peu suivi les traces de Jeanne d'Arc, sûrement pas mauvaise cavalière, ça nous portera peut-être chance! :-)

Bon, c'était bien, mais maintenant la pression monte: demain c'est LE grand jour: on attaque le saut d'obstacles.

On espère bien appliquer tous tes conseils, Agnès, dommage que tu n'aies pas pu venir!

Milord est plutôt zen pour le moment mais Newton est un peu nerveux, rien d'inquiétant pour le moment!

On verra bien la suite!

Bisous à tous et surtout aux marwaris!

On espère qu'ils commencent à apprécier leurs nouveaux boxes.

Margaut et Lucie



Centre équestre de la

Crinière Fauve

Boulevard Eugène Cornu

14800 Deauville